



補習校便り

2025.11.22
No. 25—27
マイアミ補習校
校長 嶋中 直幸

今日は楽しい運動会！

運動会と言えば、私は「光の中に」という歌を思い出します。ご存知ですか？

♪ 空に縁に 新しい 力がこもる 燃え上がる
元気で拍手 チヤツ チヤツ チヤツ チヤツ チヤツ チヤツ
今日は 楽しい 運動会 胸をぐんと張って さあ行こう！

この歌詞のように、これまでの練習の成果を堂々と発表する場が運動会です。子どもたちには、力いっぱい頑張ってほしいと思います。そのためのキーワードが「あきらめない」です。

先日、将棋の藤井聰太六冠が、史上三人目・最年少で「永世竜王」の称号を獲得しました。直後のインタビューで、その要因を聞かれた藤井さんは、「苦しい局面でもあきらめずに指してきたことが実を結んだ」と話していました。あきらめずに粘り強く、自分のやってきたことを信じて戦い、勝利することができました。素晴らしい精神力です。

そしてもう一つ、先月14日（火）に行われた、サッカー日本代表対王者ブラジルとの一戦です。

「マイアミの奇跡」として知られている1996年のアトランタオリンピックでの勝利、そしてU-22の大会ではブラジル相手に勝ったことがあったものの、年齢制限のないA代表での戦いでは、1989年の初対戦以降13戦して1度も勝てなかった相手でした。しかし、先日の試合で逆転勝ちし、ついに歴史的な1勝を日本が挙げたのでした。

前半だけで2対0とリードされており、通常ではあきらめてしまいそうな試合展開でしたが、試合後の会見で、監督・選手たちは、「失点後でも、あきらめずに切り替えて、冷静にハードワークする」ことを意識していたと話していました。「前を向いてチャレンジすることがいかに重要であるか」を、改めて感じました。

今日の運動会では、マイアミ補習校の子どもたちにも、「苦しい時でもあきらめず、前へ前へと向かって行く」ことを期待しています。そして、生徒会で決めた運動会のスローガン「走れ！跳べ！楽しめ！」を実践してほしいと思います。ご家族の皆様、子どもたちへの応援を、どうぞよろしくお願ひいたします！

連絡事項と注意事項（11月22日）

- ◎ フードバンクが予定されています。車の往来にご注意ください。
- ◎ 朝は、先週同様、外で運動会練習を行います。バスケットコートを使用しますので、コート内やコート近くを避けて駐車してください。
- ◎ 10時35分の帰りの会終了後、10時40分より、各学年の教室前でお子さんを引き渡します。
- ◎ 昼食を済ませ、12時20分には開会式隊形の整列ができますよう、ご協力をお願いいたします。
- ◎ 運動会会場は、Ron Ehmann Parkです。公園北側のキリアン高校の駐車場をご利用ください。

文部科学省からのお知らせ

文部科学省が運営する学習支援サイト「たのしくまなび隊」は、子どもたちが教科書の内容を楽しく学べる無料のオンライン教材です。タブレットなどの端末から、クイズやゲーム、動画などを通して、日本の学びに触れることができるようになっています。

小学校・中学校各学年の国語や算数・数学の他、運動系・プログラミング・英語系・科学系・宇宙系など、楽しく学べるコンテンツも充実しています。漢検を受験希望の方は、受験級別漢字表のダウンロードもできます。

たくさんありすぎて迷うかもしれません、多くの情報の中から自分のやりたいことを選ぶ力も身に付きますので、ぜひ一度覗いてみてはいかがでしょうか。

アクセスは → <https://tanoshikumanabitai.mext.go.jp/>

感謝祭休みや冬休みなど、時間のある時にじっくりやるもよし、毎日10分間だけ継続するもよし、お子様の自主的な学びのリソースとしてご活用ください。

